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LE GRAND MOMENT EST PROCHE | 
Message de JESUS - La Gloire de Je 

Suis 
https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg   

 
Chers fils et filles de la planète Terre. Je suis Jésus, et c'est avec gratitude et 

joie que je suis de nouveau ici. Merci beaucoup d'avoir remarqué une autre 

étape que Gaia franchit vers son Ascension. Ce portail ouvert a été un grand 

bond en avant dans l'expérience Gaia. Il y a un point sur la planète comme un 

granit, qui est extérieur à la planète et attaché au centre. Ce jalon est très 

proche de la perpendiculaire et n'est qu'à quelques pas de coïncider avec ce 

point, avec le processus où la lumière arrivera avec sa plus grande intensité 

possible. 

Ne comprenez pas cela comme un changement dans l'axe de la planète. C'est 

un changement d'orbite de la planète par rapport au Soleil Central. Disons que 

Gaïa se déplace pour atteindre la distance la plus courte entre elle et le Soleil 

Central. Non seulement Gaia, mais aussi sa galaxie. La galaxie entière, où se 

trouve votre planète, est contenue dans la galaxie du Soleil Central et toute elle 

recevra la lumière intense ainsi que chaque planète, à sa manière et selon son 

propre besoin de croissance et d'évolution. Sur Terre, le début du processus de 

changement de ses habitants aura lieu, pas de la planète. Gaïa vit déjà la 

cinquième dimension. Pratiquement tout est créé dans la cinquième dimension. 

Tout est prêt pour vous recevoir. Ainsi, bientôt le processus le plus important 

dans notre vision commencera, qui est l'Ascension de chaque habitant de cette 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg
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planète. Ce ne sera pas un processus facile. Ce ne sera pas un processus où 

tout le monde applaudira, où tout le monde repartira heureux. Ce serait 

merveilleux si, en ce Grand Jour du réveil de l'humanité, chacun ouvrait sa 

conscience, chacun faisait vibrer la lumière, chacun acceptait l'évolution dans 

son cœur. Ce serait une étape importante dans l'Univers, car vous feriez 

effectivement le premier pas pour monter dans la cinquième dimension, mais 

malheureusement, et j'espère que vous avez aussi cette certitude, tout le 

monde ne recevra pas cela avec gloire et joie. Il y aura des pleurs, du désespoir 

et de la colère. Ce sera un mélange de sentiments qui émaneront autour de 

votre planète, mais je voudrais vous rappeler ceci : que ce qui est en plus grand 

volume sur votre planète, ce sont les eaux, pas la terre, et vos océans sont déjà 

peuplés d'êtres avec une vibration très élevée prenant soin de chaque animal 

qui existe dans ses océans. Tout le monde est dûment accompagné et préparé 

pour l'Ascension, alors réalisez que l'énergie qui vibre dans les océans est bien 

supérieure à l'énergie qui vibre sur la Terre, à la surface de la planète, et quand 

je dis chaque être, comprenez-le littéralement . Chaque molécule vivante dans 

l'immensité des océans est traitée et préparée pour l'Ascension. Je ne peux pas 

dire que 100% des animaux iront dans la cinquième dimension, car beaucoup 

ont été créés et déformés pour cette dimension dans laquelle ils vivent pour leur 

apporter la peur, l'horreur, le dégoût. Ainsi, tous les animaux n'iront pas, seuls 

ceux dont l'origine est de nos frères stellaires et sont des origines de la Lumière. 

Les animaux dont la conscience a été changée en agression et en attaque sont 

également traités et lorsqu'ils évolueront vers la cinquième dimension, ils ne 

porteront rien avec ce qu'ils ont vécu ici sur cette planète dans la troisième 

dimension. Ainsi, depuis quelque temps, un travail immense et extrêmement 

fructueux a été réalisé. 

Nous ne commençons pas aujourd'hui, précisément pour que le degré 

d'énergie nécessaire pour contrer toute l'énergie négative qui sera générée à la 

surface de la planète soit atteint. Nous ne voulons effrayer personne, mais nous 

ne pouvons pas venir ici et leur dire : « regardez, tout ira bien ». Il n'en sera pas 

ainsi car les "cellules maléfiques" existent encore chez de nombreux habitants 

de la planète. Je dirais donc qu'une telle "séparation de l'ivraie du blé" 

deviendra intense et de plus en plus claire et cristalline. Disons que lorsque la 

planète atteindra cette quantité critique de la distance la plus courte avec le 
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Soleil central, une grande masse d'énergie arrivera et cette masse d'énergie 

atteindra chaque habitant, peu importe si elle est dans l'air, à l'intérieur de la 

terre , dans l'air. 

Beaucoup se cachent au fond des océans, au fond de la Terre, dans des abris 

extrêmement compacts, à l'abri de tout, mais je dis que cette énergie ne 

respectera pas les obstacles. Cette énergie ne trouve rien qui l'empêche de 

passer, car c'est la Lumière, c'est le plein Amour de Dieu Père-Mère, donc rien 

ne l'empêche de pénétrer. 

Alors c'est une grande illusion et chacun absorbera cette Lumière, selon sa 

conscience, selon son cœur. Ceux qui ont un cœur illuminé, ce cœur va 

presque exploser à cause de tant de Lumière et ce sera à ce moment-là que 

cette explosion de Lumière va se dissoudre, exploser, éliminer tout blocage qui 

existe encore dans votre âme. Il n'y a aucun moyen de l'éviter. Il n'y a aucun 

moyen de se protéger et chacun verra sa vérité, chacun sentira dans sa poitrine 

tout ce que son âme a réellement laissé dans son existence. Alors réalisez que 

voir la vérité est nécessaire pour que chacun se pardonne. Il n'y aura pas de 

procès. La vérité n'est pas là pour être jugée, elle viendra pour être comprise et 

pardonnée. Ce sera un grand moment de pardon. Demandez pardon à tous 

ceux à qui l'âme a fait du mal et si ce sentiment vient du cœur, cela les libérera, 

cela leur apportera le soulagement dont ils ont besoin pour continuer sur le 

chemin, car ce sera le premier pas et ensuite ils sera prêt à continuer le voyage, 

un autre vrai voyage, un voyage sans blocages où chaque âme aura tout ce 

qu'elle a jamais eu. Alors le temps de la conscience approche, le temps de la 

vérité approche et connaissant exactement chaque point de votre âme, où vous 

pouvez agir dans le monde. Maintenant, la décision de comment vous allez 

utiliser tout ce que vous recevez de votre âme est votre propre décision. Les 

cours continueront de passer. Ils ne viendront pas demain, ils viendront 

instantanément.  

Il appartient à chacun de vous de rester sur le chemin, en utilisant tout le 

pouvoir, toute la conscience que vos âmes ont pour aider ceux qui viennent 

après. Pour aider ses frères. Ce sera à vous, âme évoluée, de prêter main-forte 

à ceux qui viennent chercher de l'aide. C'est donc un moment, pas seulement 

de joie. C'est un moment de pure conscience et ce sera cette pure conscience 

qui amènera chacun de vous dans la Cinquième Dimension. Il n'y aura plus de 
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temps pour les erreurs. Il n'y aura plus de temps pour agir de manière 

inappropriée dans la tentative d'aller dans la Cinquième Dimension. Vous aurez 

des pouvoirs entre les mains, alors utilisez-les pour le bien de TOUS, sinon 

vous scellerez votre destin. Ce ne sera donc pas un moment facile, ce ne sera 

pas un moment de joie seule, ce sera un moment de pure conscience où 

chaque pas que vous ferez élèvera votre vibration et vous rapprochera de la 

Cinquième Dimension. Mais il n'y a pas de retour en arrière. Chaque faux pas 

scellera votre destin, alors commencez à penser consciemment à tout ce que 

vous voulez vivre, à tout ce que vous voulez pratiquer après le Grand Réveil. Il 

n'y a pas de retour en arrière, il n'y a aucun moyen de l'éviter, il n'y a qu'une 

intention et cela déterminera si vous restez ou non sur ce chemin vers la 

Cinquième Dimension. Il n'y a pas de marche arrière. Chaque pas que vous 

faites n'est qu'en avant, alors sachez comment faire le bon pas. Sachez franchir 

chaque pas avec confiance et avec amour et rien ne vous arrêtera. 

 

 


